

## CLUBES

# El Basket Zaragoza nombra a su entrenador como nuevo director deportivo

Pep Gargol, que fichó por el club en febrero para liderar el primer equipo, relevará a Salvador Guardia al frente de la dirección deportiva.

---

Palco23  
12 jun 2018 - 16:10

Del banquillo a director técnico en menos de seis meses. Ese ha sido el camino que ha hecho Pep Gargol, entrenador del Basket Zaragoza desde el pasado mes de febrero. El ejecutivo ha sido ascendido a director deportivo tras cinco meses como máximo responsable del primer equipo.

Gargol lleva vinculado a Basket Zaragoza una década, primero como jugador en su último año de profesional (2002-2003) en el que fue el primer capitán del club, y luego como entrenador. En la campaña 2008-2009 regresó a la entidad para hacerse cargo del equipo cadete, la categoría junior y dos años después pasar al banquillo del filial, El Olivar de Liga EBA.

“Tengo muchas ganas de seguir trabajando por y para el club en el que llevo diez temporadas. Queremos estabilizar deportivamente el equipo en función de nuestra situación económica y otorgar un papel importante a los jóvenes valores que vienen de nuestra cantera en cada momento”.

Este nombramiento llega justo después de que el club aragonés y Salvador Guardia, ex director técnico deportivo, separaran sus caminos. “Me voy sabiendo que se han cumplido los objetivos marcados en las dos temporadas en que he estado al frente de la parcela deportiva, con contratiempos de toda índole”, ha recordado sobre su trayectoria estas cerca de dos campañas.